

- ・グリーンMOTは、地域との連携、アジアとの連携をめざします

●信州サステイナビリティ・フォーラムの創設

地域の環境人材の育成や、環境経営の普及を図るため、信州の産学官による「信州サステナビリティ・フォーラム」がスタートしました。

第一回会合（2008年10月27日）…環境省とのラウンドテーブル

第二回会合（2009年3月5日）…公開シンポジウム「信州企業の環境経営」

第三回会食（2009年8月20日）：・・・公開シンポジウム「グリーン・ユーティールを考える」

第四回会合（2010年1月25日）：シンポジウム「環境調和型技術の現状・問題点・展望」

●信州サステイナビリティ・ウィークの開催

- 国連大学によるアジア環境大学院ネットワーク(ProSPER-Net)への参加

(Promotion of Sustainability in Postgraduate Education and Research Network; 2008年6月結成、内外18大学が参加。)

グリーンMOTは、国内の大学だけでなく、国連大学の支援を得て、アジアの経営大学院などとも連携しています。

